
本所 109年第一次廉政會報暨機關維護會報會議紀錄 

                            紀錄：政風主任馬維駿 

主席致詞：機關安全甚是重要，自擔任旗山區長以來，辦過路跑、
選務、春節點燈活動等，都足見機關安全的重要性，也看
到政風主任的用心，而且主任也會時刻提醒同仁重要廉政
事項。 

報告事項：針就 109年上半年度廉政工作執行事項說明： 
1. 「109年總統及立法委員選舉安全維護業務」「春節期

間安全維護業務」，均已辦竣，並引介民間慈善團體給
本所社會課資料庫，增強本所社福支持能量。                 

2. 市府殯葬管理處及環境保護局借用本所中山堂政策宣
導座談會，安全維護業務辦理完竣。 

3. 疏濬業務期前組織學習觀摩(杉林區公所、第七河川局)
辦理完成。                   

4. 疏濬工程測量監造採購案，採購評選委員會保密工作
完成。 

5. 協同秘書室幫助民眾調閱卷宗。 
6. 市府政風處指示各所屬政風機構配合市政，提升公園

綠地品質，推動專案稽核業務。本室刻正檢視本所轄
管公園綠地相關書面資料，另將安排實地檢查稽核。 

7. 本室下半年度擬定工作事項： 
(1)、 辦理罷免投票安全業務。 
(2)、 賡續推動疏濬業務相關採購案安全及機密維護

工作。 
(3)、 聯繫橋頭地方檢察署及南部地區調查組檢察官

辦理企業誠信座談會。 
(4)、 協同人事室辦理各課室關懷座談。 
(5)、 建請鈞長審酌於武德殿、體育場周邊設置監視

系統。 
主席裁示：各課室有無建議或意見，如無，照案通過。 

提案討論 1：各課室業務疑難協處(強化政風單位與業務課室良性互
動)。 

決議：請同仁有相關議題可以主動跟政風室討論。 

主席結論：針對於武德殿、體育場周邊設置監視系統乙節，宜先評
估，主機存放位置，也避免讓民眾產生隱私侵犯感受，如
經費足夠，不反對裝設。 


